

# Antrag Nr. 20-O-20-0055

## Ortsvorsteher Herr Pfeifer

---

### **Betreff:**

San-Sebastian-Platz in Nordenstadt - Zukünftige Pflege sichern (Ortsvorsteher)

### **Antragstext:**

Bereits in der Vergangenheit gab es mehrere Versuche für den San-Sebastian-Platz eine zuverlässige Pflege zu erreichen. Das Grünflächenamt hat sich im Oktober 2019 bereit erklärt ein Konzept für den Platz zu erstellen, der auf Dauer diesen Ansprüchen gerecht werden soll.

Zwischenzeitlich hat es den Anschein, dass es zwischen dem Eigentümer der Fläche, dem Liegenschaftsamt und dem Grünflächenamt zu Abstimmungsproblemen kommt.

Um dieses aktuell und auszuschließen könnte eine Übertragung der Flächen in ein Amt für die Zukunft erfolgreich sein.

**Der Ortsbeirat wird daher gebeten wie folgt zu entscheiden:**

**Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die gesamte Fläche des San-Sebastian-Platzes vom Liegenschaftsamt auf das Grünflächenamt zu übertragen.**

### **Begründung:**

Im Einführungstext

Wiesbaden, 07.09.2020